

## MESSAGE 83

19 mai 2014

Bonjour Pascal, c'est Marie.

Je crois que tu as une question à poser aujourd'hui...

- *« Oui, éventuellement. A la lecture d'autres channels ce matin, je me disais qu'ils annonçaient ce que j'avais moi-même vécu ces derniers mois. »*

C'est-à-dire ?

- *« L'augmentation des énergies, ressenties par vagues, au gré des phases lunaires, solaires, ou zodiacales, faisant ressortir d'anciens programmes, surgis de l'obscurité inconsciente, exigeant d'être traités, parfois en décalage avec la réalité présente, et de manière souvent difficile, sinon « douloureuse » !*

Ensuite ?

- *« Ensuite, une fois la tempête calmée, on se réveille différent, avec l'impression que quelque chose a changé. On se sent même mieux qu'avant, tout en se demandant si une telle impression est réelle, après tant d'années d'incertitudes, de difficultés, de remises en questions, de déceptions ou de souffrances parfois vécues jusqu'à l'insupportable ! Tandis que je me trouvais dans cet état d'esprit, une personne est venue me voir pour me signifier que d'autres mémoires allaient encore se réveiller, qu'elles seraient susceptibles de me « mettre à mal », voire en danger, et qu'il me fallait rester vigilant ! »*

C'est l'effet miroir ! Ce qui est « vu » est de nature réflexive et doit être « apprécié » dans le temps. N'aie pas de crainte à ce sujet. N'est-il pas « normal » que les « éclaireurs » franchissent le chemin un peu avant ceux qui les suivent ? Par ailleurs un terrain déjà labouré et ensemencé a-t-il besoin d'être « labouré » une seconde fois ? Il te faut maintenant prendre acte des étapes franchies et laisser les graines germer, puis éclore. C'est la prochaine étape pour toi, tandis que d'autres terres s'apprêtent à être labourées, puis ensemencées. D'autres terres encore seront laissées en friche, le temps de se régénérer et laisseront peut-être passer une saison (cycle), avant de pouvoir également recevoir la semence et porter du fruit. Le rythme et les capacités diffèrent pour chacun, tandis qu'à terme, toutes les terres seront traitées et donneront du fruit. C'est ainsi. Il n'y a ni jugement ni classement. La diversité est une vertu « naturelle » qui permet et justifie les différences de rythmes et de goûts. Certains parmi vous sont encore trop axés sur des critères de « performances » alors qu'il s'agit maintenant de vous laisser guider par le courant ascensionnel. Le cycle des quatre éléments est tout ce qu'il vous faut « connaître », en partant de la Terre, pour « suivre » le rythme de l'Ascension :

- En premier lieu La Terre, associée au corps physique, qui représentant l'ancrage dont vous avez besoin. Sans lui vous serez emportés par la Vague.

- Ensuite l'Eau, associée au corps émotionnel, représentant la seconde étape de votre maîtrise, sans laquelle vous serez également submergés par le courant ascensionnel.
- L'air, associé au corps mental, représente la troisième étape, impliquant un lâcher prise et le renoncement de l'ego, sans lequel et de nouveau, vous serez dépassés par la Vague.
- Le Feu, associé au corps de Lumière, représente le principe actif, à la fois source et destination du processus ascensionnel. Il est donc votre destination en tant qu'être de Lumière, incarné dans un corps physique de troisième dimension.

Le règne minéral, sur lequel tu as travaillé récemment est « connecté » à l'élément « Terre ». Associé à l'Eau, il crée et représente le règne végétal, non pas seulement tel que vous le percevez, sur le plan physique, mais également sur un plan « étherique ». Cet aspect « multidimensionnel » vous est encore en grande partie inconnu, ce pourquoi vous ne percevez encore qu'un aspect de ce que la connexion au règne minéral peut vous apporter, sur le plan évolutif. Cette sagesse était connue des anciens, ce pourquoi nous t'avons également invité à participer « activement » au repositionnement et à la reconnexion d'un ancien menhir « retrouvé » en Terre de Bretagne. Tu as pu en ressentir les effets, n'est-ce pas ?

- « *Cela m'a rendu « malade » pendant deux jours !* »

C'est donc que tu en avais besoin ! Au fait, n'as-tu pas commencé ce channel en reconnaissant que tu te « sentais » mieux, tout d'un coup ?

- « *Pardon, j'avais oublié « l'expérience » du menhir ! Mince alors !...* »

Cher enfant, c'est ainsi que l'on apprend, au travers des différentes étapes traversées, sans toujours pouvoir en mesurer ou différencier les effets. Le règne minéral (Terre), associé au règne végétal (Eau), représente la porte d'accès à votre « subconscient » et au mode « subliminal » correspondant, donc l'accès à une conscience « multidimensionnelle ». C'est l'étape en cours pour toi. Est-ce plus clair maintenant ?

- « *Le subconscient ne correspond-t-il pas plutôt à la partie « animale » de notre psyché ? C'est du moins ce que je croyais jusqu'à présent...* »<sup>1</sup>

---

<sup>1</sup> En particulier par rapport à « l'anima », se référant à l'âme, relativement à « l'animus » se référant à l'esprit (ego) et à « spiritus », en tant que conscience spirituelle. Les terminologies employées peuvent s'avérer trompeuses et prêter parfois à confusion. Comme signifié par Marie, il s'agit moins de juger la forme employée que d'en saisir le sens. Plusieurs channels utilisent le terme de « discrimination » ou celui de « discernement » pour exprimer cet aspect. Notons que cette différence se rapporte également à la séparation du jugement de l'esprit, de celui de la conscience, telle qu'illustrée également dans le jugement de Salomon : « *Le roi constata: - L'une dit : 'C'est mon fils qui est vivant et ton fils qui est mort', et l'autre dit: 'Absolument pas! C'est ton fils qui est mort et mon fils qui est vivant.'* » Puis il ordonna: «*Apportez-moi une épée.*» On apporta une épée devant le roi. Le roi dit alors: «*Coupez en deux l'enfant qui est en vie et donnez-en la moitié à chacune.*» Alors la femme dont le fils était vivant fut remplie de compassion pour son fils et elle dit au roi: «*Ah! Mon seigneur, donnez-lui l'enfant qui est en vie, ne le faites pas mourir.*» Mais l'autre répliqua: «*Il ne sera ni à moi ni à toi. Coupez-le!*» Prenant la parole, le roi dit alors: «*Donnez l'enfant qui est en vie à la première femme, ne le faites pas mourir. C'est elle qui est sa mère.*» Tout Israël apprit le jugement que le roi avait prononcé et l'on éprouva de la crainte envers lui. En effet, on avait constaté qu'il bénéficiait de la sagesse de Dieu pour exercer la justice. » (1 Rois 3. 23-28)

Cela est vrai en partant de l'ego, donc de ce que tu appelles un schéma « secondaire » de conscience. Cependant à la base, sur le fond ou plan « primaire », le « subconscient » se rapporte aux métabolismes « chimiques » (organiques) ou « alchimiques » (cristallins) du corps humain et non pas aux processus « animiques » (animal) qui relèvent de l'élément Air et de la psyché. L'individualisation de la conscience ne se rapporte pas seulement à l'espèce humaine. Chaque règne : minéral, végétal, animal ou humain, pour ceux que vous connaissez, participe à ce processus. Chaque séparation génère un espace (voile), entre les parties séparées, plus ou moins opaque selon les conditions et l'évolution. Cependant toute séparation de conscience reste relative et relève à la base d'un principe de conscience unitaire.

Ainsi, lorsque nous évoquons le processus de réactivation des mémoires internes, provoqué par la montée en puissance de l'énergie et des codes cristallins, nous nous référons autant aux « schémas » individuels qu'aux « égrégores » collectifs, qui façonnent la réalité projetée (primaire) et vécue (secondaire) de manière réflexive, à dessein d'expérimentation consciente. C'est pourquoi également vos « croyances » sont essentielles à votre éducation, à vos projections, mais aussi à votre « réveil », lorsque vous prenez conscience de la réalité « duale » (projection – réflexion) du processus « vital ». La réalité « vécue » ou « reçue » représente votre première expérience de conscience et elle est de nature « réflexive ». Vous la considérez comme « primaire », mais en réalité, elle est « secondaire », dans la mesure où vous la « vivez », à travers vos sens, de manière réflexive.

La réalité « projetée » représente ainsi et en quelque sorte le « bain » dans lequel vous nagez, vous voyagez, vous évoluez, vous naissez, vous procréez ou mourez. Certains parfois s'y perdent ou se noient. Dans tous les cas le « bain » reste et il n'est pas inerte. Des courants, des niveaux permettent différentes expériences et orientent ou « dirigent » les scénarios vécus. Les réactions « secondaires », consécutives à l'expérience « primaire » vécue, représentent le contenu de vos mémoires « karmiques ». Elles exigent parfois d'être « revécues », lorsque les schémas impliqués empêchent ou altèrent l'évolution souhaitée. Cette phase est d'autant plus nécessaire en ces temps où les énergies augmentent, où les codes changent et où les anciens « pare-feux » deviennent inefficaces. Dans cette phase que vous traversez, ces expériences « abréactives »<sup>2</sup> font donc partie, pour certains, des réajustements en cours.

Le « réveil » des mémoires permet en outre de vous confronter à « l'ombre » qui « sommeille » en chacun de vous. Cette confrontation est nécessaire, afin de neutraliser les mémoires en les mettant « en lumière ». Cela suffit. En effet, les schémas ou scénarios enregistrés dans la mémoire, seraient plus facilement accessibles à la conscience s'ils ne se trouvaient pas énergétiquement liés aux « affects » correspondants. Vos sentiments ne naissent pas de nulle part ! Ils contiennent des « particules » énergétiques qui, pour n'être pas « matérielles » n'en sont pas moins réelles ! La mise en lumière de vos parts d'ombre permet leur libération et partant, la récupération de l'espace psychique et du potentiel énergétique correspondants. Vous pouvez comparer ce travail à celui que vous effectuez sur vos ordinateurs, pour libérer de la mémoire et augmenter leur capacité de traitement. Pour autant cette comparaison s'arrête là, en ce sens qu'à la différence d'un ordinateur, la partie subconsciente de votre psyché possède une conscience autonome et se trouve impliquée à

---

<sup>2</sup> L'abréaction consiste à intégrer dans le champ de la conscience des contenus inconscients en vue de leur « réappropriation » psychique. En redonnant « vie » à ces contenus, l'abréaction provoque en outre une décharge des affects associés aux situations revécues, les libérant ainsi de leur refoulement.

d'autres niveaux (dimensions) de la réalité, auxquels vous vous trouvez reliés de manière « inconsciente ».

La réalité est de nature « multidimensionnelle » et si nous insistons sur ce point, à la suite des messages précédents, c'est que le moment est venu d'en prendre conscience, à dessein de « réalisation psychique », soit la réunification des composantes séparées de la psyché (âme). Le moyen de cette réunification est donné par la juste compréhension du principe de polarité. La séparation entre les aspects conscient et inconscient de votre psyché a été rendue possible par « l'apposition » d'un « voile » fonctionnel (et non structurel) dans votre processus de conscience. Ce « voile » est celui de l'ego. Pour se détacher de la pleine conscience, l'ego a opéré un retournement de polarité dans le fonctionnement de la prise de conscience. Rappelez-vous : le processus de conscience part d'un processus « primaire » émissif de projection, et se réfléchit de manière « secondaire » sur un écran de réalité séparé « dimensionnellement » dans l'espace et le temps. Le récepteur (spectateur) est « primaire » en ce sens que l'observation se déroule sur le plan « psychique », tandis que l'action se déroule sur un plan « physique » correspondant à l'écran sur lequel elle se trouve projetée. L'ego introduit un nouveau facteur, en quelque sorte « tertiaire », quand il se substitue au récepteur « primaire » et récupère « à son compte » les réflexions psychiques « secondaires » de l'expérience vécue. Cette substitution réduit « littéralement » la conscience à la dimension de l'écran et « coupe » le récepteur « secondaire » du lien « primaire » le reliant au spectateur et concepteur du scénario projeté en amont, et expérimenté en aval. Le récepteur « primaire » (liaison « verticale »), relégué dans « l'inconscient », ne parvient plus à communiquer avec le récepteur « secondaire » et celui-ci se trouve alors livré à lui-même, le plus souvent soumis à des scénarios conçus par d'autres à dessein d'enfermement et de pouvoir (liaison « horizontale »). Ce schéma résume votre situation sur la Terre, en rapport avec la « chute » de l'humanité, sous l'instigation du Serpent « mythologique », associé à l'intervention reptilienne extra-terrestre, au « rapt » de l'intelligence du Feu (Prométhée), à la naissance de l'ego et à l'apparition du « Narcissisme ».

La solution, pour sortir de cette séparation, consiste à « rétablir » une conscience secondaire « réflexive » dirigée, non plus « par » l'ego, mais « vers » le récepteur psychique « primaire » associé à l'âme, instigatrice et spectatrice de l'expérience vécue. Le « renversement » de polarité entre une conscience égotique « émissive » et une conscience réflexive « réceptrice » constitue donc un préalable nécessaire au rétablissement d'une conscience « pleine », associée à l'âme, au « Ciel » et au plan vertical (Ascension). Ce que nous décrivons ainsi correspond pour vous à la phase actuelle du processus ascensionnel.

La phase suivante apportera la manifestation de la Lumière sur la Terre, à travers une conscience collective « éveillée », qui laissera passer (réception) les énergies nouvelles associées à l'ère du Verseau, les laissant prendre forme selon les codes naturels, originaires, conçus et prévus à la source de leur création. Ce recentrage vertical mettra fin aux égarements de l'ego et redonnera à la Terre la place qui lui revient dans cet Univers. Il en sera de même pour l'être humain sur la Terre, lorsqu'il retrouvera sa conscience pleine et entière, telle que prévue à la source, au moment de sa conception, telle que vécue dans l'expérience première du jardin de l'Adam (Eden). L'accès à une conscience « supérieure » (verticalité) et « multidimensionnelle » (horizontalité) est votre héritage « christique ». Le sens de ces paroles doit être perçu au-delà des mots, des clés, des métaphores, des mythes ou des personnages « historiques » auxquels nous pouvons nous référer dans ces explications, à dessein d'enseignement. Cette « ouverture » est importante, « maintenant » que les « sceaux » apposés sur votre héritage ont été levés. Le portail ascensionnel est ouvert. Il est vertical et

vous pouvez l'emprunter. C'est votre droit de naissance. Il vous avait été retiré et il vous est désormais rendu.

Votre période de « quarantaine » est terminée. Vous pouvez désormais vous reconnecter à d'autres aspects de la réalité, inaccessibles antérieurement dans la séparation d'une conscience duale de troisième dimension. La réouverture des portails dimensionnels permet de restaurer les communications inter-dimensionnelles en direction de la Terre ou à partir de celle-ci. La spécificité de monde physique matériel n'est utile que si elle sert l'évolution et ne représente qu'un passage, relativement au cheminement de votre conscience dans l'espace et le temps. L'incarnation n'est pas une malédiction. Votre passage sur une Terre de troisième dimension représente une expérience forte, riche, et pleine d'enseignements. Elle offre aux âmes assez courageuses pour s'y aventurer, une occasion incroyable d'évolution. Croyez que le Ciel ambitionne toujours de pouvoir se réaliser sur la Terre et que vous lui en donnez l'occasion. La Terre elle-même s'est « incarnée » dans ce but, ce qui lui vaut le respect et l'admiration de ses congénères dans le Ciel. L'Ascension de la Terre, qui s'accomplit maintenant en partant d'un espace de troisième dimension, servira de modèle, de repère et de tremplin pour d'autres sphères d'existence dans l'espace et le temps, auxquelles vous participez sur un plan multidimensionnel et de manière plus ou moins consciente.

Le lien « quantique » unissant les différentes sphères d'existence, y compris au niveau de la Conscience, au sein du triptyque : Conscience, Energie et Vie, confère à cette expérience « unique », survenant actuellement sur la Terre, un caractère et une portée « universels ». Il en est de même pour tous ceux qui l'accompagnent dans son périple d'Ascension, leurs expériences nourrissant la conscience collective et renvoyant, de manière réflexive, les modes d'intégration et de manifestation de la Lumière sur cette sphère de troisième dimension. C'est pourquoi il est important qu'ensemble, avec la Terre et le système solaire, vous franchissiez le portail ascensionnel en pleine conscience, dotés de vos pleines capacités physiques et avec le sentiment du « devoir » accompli. C'est pourquoi également l'Ascension de la Terre et de ses habitants, tous règnes confondus, est d'une valeur capitale, à bien des égards inestimable, et d'une immense portée physique ou spirituelle. Des chaînes de liaisons dimensionnelles, relient tous les acteurs, observateurs et créateurs de ces expériences multiples et séparées, au sein d'un espace unique à l'intérieur duquel et par le moyen duquel se déroule le Grand Mouvement de la Vie. Ce mouvement est dirigé par une Conscience unitaire, Source, Contenu, Contenant et Destination de ce que vous êtes, de ce que vous cherchez à connaître, de ce qui vous protège et qui vous nourrit, au-delà des apparences formelles, des étapes parcourues et des expériences vécues.

Sachez également que le passage dans l'obscurité représente un seuil nécessaire à l'apparition et à l'ouverture d'une nouvelle lumière. Comme le jour naît de la nuit, votre conscience s'éveillera de l'obscurité inconsciente qui la précède, la contient et la nourrit. N'ayez pas peur et soyez confiants. Laisser venir les « images » et « situations » qui se présenteront à vous. Acceptez les changements qui traverseront votre espace psychique ou physique, afin de créer les ouvertures nécessaires à un changement de conscience sur la Terre, ainsi qu'en vous-mêmes. Les mémoires nécessitent des « ré-accordements » préalables à de nouveaux harmoniques. Pour certains, ce message sera clair. Pour d'autres, il aura valeur d'avertissement, afin qu'ils se déterminent « maintenant » sur l'itinéraire qu'ils comptent suivre pour atteindre la destination qu'ils ont choisie en cette vie, sur ce chemin d'Ascension. Ne vous laissez pas surprendre. Ne soyez pas dispersés. N'ayez pas peur et ne vous laissez pas impressionner. Conservez votre libre arbitre et laissez-vous guider sur le chemin que vous aurez choisi. Celui-ci se révélera, puis sera complété, au fur et à mesure de votre évolution.

Ne craignez pas l'obscurité et gardez confiance et espoir en la Lumière. Votre ferme résolution et votre foi vous permettront de conserver votre cap en toutes circonstances, quelles que soient les circonstances traversées, celles-ci pouvant d'ailleurs dépendre d'autres que vous-mêmes. Les interactions relationnelles par exemple, représentent souvent des défis à relever qui ne procèdent pas seulement du libre-arbitre individuel. Il en va de même pour les schémas collectifs. Ces aspects ne sont pas contradictoires, chaque instant, chaque personne « impliquée » dans une situation ou relation spécifique, créant l'occasion d'une transformation collective, dont chacun peut ensuite bénéficier.

Vous n'êtes pas seuls. Nous sommes de plus en plus présents et proches de vous. Certains le ressentent plus que d'autres, mais l'accompagnement est le même, sans discrimination d'aucune sorte, selon les choix effectués, les décisions prises ou les réactions entreprises sur un plan individuel ou collectif. Vous conservez une part de libre arbitre, en relation avec l'ego et les idées que vous nourrissez sur vous-mêmes et dans la relation. Au delà et malgré les apparences, vous ne « subissez » rien. Seule votre ignorance ou votre « inconscience » peut vous effrayer, vous faire douter ou vous faire changer de chemin. Dans ces situations, n'hésitez pas à faire appel à nous, à vos guides, à vos ancêtres ou aux « noms » par lesquels vous vous reliez au « Ciel ». Vous n'êtes pas seuls. Nous trouverons toujours la manière et les moyens de répondre à vos demandes, même si vous n'en serez pas forcément conscients. Les changements ne sont plus seulement à votre porte, ils la franchissent ! Il n'est plus temps de rester sur le seuil. Ne vous étonnez pas de vous sentir « précipité », car c'est maintenant ! Restez humbles, confiants et soyez « courageux ». Il n'y a pas de danger. Nous sommes tous « sur le pont » et il est sécurisé, même si parfois les éléments pourront sembler se « déchaîner ». Nous veillons sur vous et sur votre sécurité, dans le respect de tous et de chacun. Il appartient maintenant aux « éclaireurs » de passer en premier. Nous leur posons alors la question : le désirez-vous vraiment ? Et si oui, êtes-vous prêts ? Alors le « dé en est jeté » !

Avec tout mon amour. Marie.